
  
 

 審核 2014-15 年度  答覆編號  
 開支預算  

FHB(FE)097   
 管制人員的答覆   
   

(問題編號：0024)  

總目：   (49) 食物環境衞生署  

分目：  ( -)  沒有指定  

綱領：  (1) 食物安全及公共衞生  

管制人員：  食物環境衞生署署長  (劉利群)  

局長：  食物及衞生局局長  

此問題出自：  開支預算  卷一   第 231 頁  (如適用者)  

問題  (議員問題編號：9)：  

2014 年巡視出口食用動物到本港的農場數目計劃下調至 65 個，比 2013 年實際巡查農場數

目 70 個為少，原因為何？  
 
提問人：張宇人議員  

答覆：  

本署採用風險為本的方法，制訂每年巡查出口食用動物到本港的農場的計劃。有關計劃會因

應當時的實際情況而調整。雖然 2012 年和 2013 年計劃巡查有關農場的數目分別為 50 個和

65 個，但實際巡查數目較多，分別為 75 個和 70 個。2014 年，本署計劃巡查的農場數目仍

為 65 個，與 2013 年相若。  
 
 
 


